

NE2 11.9.19

EIFELVEREIN

Besuch aus Frankreich

Rundgang durch den Botanischen Garten, Besuch des Kinderbauernhofs sowie ein Altstadtbummel durch Düsseldorf: Das Besuchsprogramm bescherte den Amis de la Nature aus Châlons-en-Champagne jede Menge Eindrücke. Rund 20 Gäste aus der französischen Partnerstadt waren der Einladung des Neusser Eifelvereins gefolgt und nach Neuss gekommen, um die seit 35 Jahren bestehende Freundschaft der beiden Vereine zu pflegen. Dies würdigte Bürgermeister **Reiner Breuer**, der die Besucher aus Frankreich in der Alten Schmiede im Rathausinnenhof begrüßte: „Eine Städtepartnerschaft, die über 40 Jahre Bestand hat, kann nicht nur auf der Eben der Politik gepflegt werden, sondern muss auch von den Bürgern gelebt werden.“ Und Breuer betonte: „Wir erleben gerade, wie Europa auseinanderbröckelt. Da ist es wichtig und erfreulich, wenn sich die Bürger für grenzüberschreitende Freundschaften einsetzen und zu Botschaftern des Friedens werden.“